

## **José Galicot**

José es conocido por sus éxitos como empresario. Inicia en el comercio textil, así como en el desarrollo de centros comerciales, telefonía, desarrollos y nuevos negocios en tecnología. Ha destacado en otras actividades como periodismo, poesía, escritura creativa, y filantropía, en salud hasta educación, incluyendo arte y cultura. Ha publicado más de diez libros -crónica y compilación de sus artículos periodísticos publicados por más de 20 años en el semanario Zeta, el Mexicano, Foro de México, el Sudcaliforniano y Tribuna de Baja California Sur, Diario Judío, entre otros-.

Ha recibido los reconocimientos: Emprendedor del Año; Premio Nacional Ariel por Mejor Cuento; Medalla al Mérito Cívico; Llaves de la Ciudad; Forjador del Año; Tijuana Citizen of The Year US - Mexico Business Center, San Diego Chamber of Commerce; Premio Binacional Dos Águilas. Caballero Distinguido por la American Foundation; The Charles Nathanson Memorial Award for Cross-Border Region Building; Lead San Diego Visionary Awards. También la ciudad de Chula Vista promulgó el 8 de febrero como Jose Galicot Day; Medalla a la Trayectoria, otorgada por la Universidad de Oviedo, España, la Asociación Iberoamericana de la Comunicación y la Fundación Ealy Ortiz. 11th Annual Lights of Ohr Shalom; Homenaje por trayectoria en el marco del Baja California Film Festival; Reconocimiento Premio Municipal de la Juventud en la Categoría Compromiso y Labor Social; Medalla al Mérito Ciudadano, Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Tijuana; Galardón al Mérito Empresarial, Consejo Coordinador Empresarial de Tijuana.

Ha promovido ideas originales como la Sala Raúl Anguiano que se transformó en un concepto itinerante llamado Arte en la Industria; Paseo de la Fama donde figuran personas que han destacado en el ámbito internacional por su talento en diversas áreas; y Murales urbanos “Con Amor a Tijuana”, y el Primer Encuentro de Ciencia, Arte y Tecnología, Tijuana Innovadora 2010, que pasó de ser un evento a convertirse en un movimiento de participación ciudadana y compromiso social con exitosas convenciones bianuales desde el 2010 fomentando y fortaleciendo el emprendimiento social y la responsabilidad cívica a través de diferentes proyectos de desarrollo.



**REFLEXIÓN**  
**MÉXICO**  
E S C U C H A   D E C I D E